

# Schatten der Vergangenheit

## Die Geschichte über Li!

Von theanimegirlalex

### Kapitel 2: Vorfall in der Stadt

#### Kapitel 2

«Ach wunderschöne Li-san. Bist du gekommen um mich zu besuchen und etwas zu unternehmen? Da kannst du lange warten! Du bist viel zu schwach ! Hast du gesehen was ich mit deinen Eltern gemacht habe? Hat es dir gefallen? Wenn du willst kann ich das gleiche mit dir auch machen! Ach Li-san wie lang habe ich auf diesen Moment gewartet? Wie viel Zeit ist seit dem Unfall vergangen? Li-san ich habe dich so vermisst? Bitte komm zu mir Li! Komm schon! Hab keine Angst! Ich werde nicht schlimmes tun! Versprochen! Es wird nur höllisch weh tun! Komm Li-san! Li-san! Li! Li! LI! Wach auf Li! WACH AUF!»

Es ist früh am Morgen Yuki weckt mich auf und da merke ich das ich ganz verschwitzt bin. Sie erzählt mir das ich wohl schlecht geträumt habe. Wir machen uns bereit, duschen und ziehen uns an. Als wir uns auf den Weg machen sehen wir Zero und er begrüßte uns "Guten Morgen, habt ihr gut geschlafen?"

Was ist mit dem denn geschehen, gestern hat er mich angeknurrt und heute wünschte er uns einen guten Morgen?

Wir nicken nur fröhlich und wir gehen alle drei zusammen zum Klassensaal. Da es mein erster Schultag ist setze ich mich neben Yuki, denn ich kenne noch niemanden. Jeder sieht mich ganz erstaunt an. Als plötzlich der Lehrer kommt. Er ruft mich nach Vorne und sagt das ich mich vorstellen soll. Obwohl ich das nicht gerne tue.

"Hallo ich bin Li Tsukino und ich freu mich hier auf der Schule zu sein!"

Ich setze mich wieder hin. Während der ganzen Schulstunden zeichne ich auf mein Notizblock. Plötzlich klingelt es und wir gehen alle raus. Ich will mit Yuki ein bisschen spazieren aber da kommen ein paar Mädchen zu uns und sagen.

"Hallo, wir wollten euch nur daran erinnern, das Morgen Sankt Schokolatius Tag ist!"

Da springt Yuki auf und sagt "Oh nein, und ich habe nichts für Kaname, Li könntest du mit mir danach in die Stadt gehen und mit mir einkaufen gehen?"

"Natürlich Yuki, ich lass dich doch nicht allein, ich wollte sowieso das du mir die Stadt zeigst. Aber was ist der Sankt Schokolatius Tag?", frage ich sie.

"Danke Li du bist toll. Der Sankt Schokolatius Tag ist eigentlich der Valentinstag. Da werden Bögen aufgestellt mit den verschiedenen Namen der Night- Class Schüler. Die holen dann die Geschenke und gehen zum Klassensaal. Das geschieht eigentlich

während dem Klassenwechsel. Das ist eine alte Tradition der Akademie."

Darauf hin lächele ich sie an und sie sagt,

"Kommst du mit, ich muss noch am Tor, auf die Night-Class Schüler aufpassen, die Mädchen heute sind wegen dem Valentinstag noch aufgebrachter als sonst, danach können wir Einkaufen gehen!"

Darauf hin gehen wir dann am Tor. Und so wie Yuki es sagte, die Mädchen der Day-Class sind noch aufgebrachter als sonst. Obwohl ich nicht weiß wie sie sonst sind. Und ich will es auch nicht wissen.

Nachdem die Night-Class Schüler durch sind, gehen wir in die Stadt, natürlich mit der Zustimmung des Rektor, aber der wollte das wir auch für ihn Einkaufen gehen. Nachdem wir fertig sind wollen wir zurück gehen, als Yuki merkte, das sie vergessen hat, die Schokolade für Kaname zu kaufen und sagte zu mir

"Kannst du bitte schon zurück gehen, ich muss noch schnell die Schokolade für Kaname-Senpai kaufen?!"

"Ja, Ok, bis dann!" Yuki geht dann und ich mach mich dann auch auf den weg, aber als ich bemerke, das ich nicht weiß, wo ich bin, bemerke ich das jemand mich verfolgt, ich lauf schnell weg, bis ich in einer Gasse lande.

Na toll!

Da dreh ich mich um und vor mir stand da ein Mann, seine Augen werden rot und als er seinen Mund aufmacht sehe ich seine Spitzen Zähne und ich erinnere mich an den grausamen Tag. Er greift mich an und ich versuche weg zu laufen, aber vergebens, denn der Vampir hält mich am Arm fest, er legt meine Haare bei Seite, als ich dann einen stechenden Schmerz an meinem Hals spüre mach ich die Augen zu, ich höre dann wie er mein Blut saugt. Ich kann meine Tränen nicht mehr zurückhalten und fange an zu weinen. Ich bemerke dann, das der Vampir plötzlich aufgehört hat und als ich die Augen aufmache sehe ich das Jemand da ist und den Vampir aufhält. Aber bevor ich sehen kann wer es ist wird alles um mich nur noch schwarz.

Ich wach auf und sehe neben mir Yuki, als ich aufstehen will, bemerke ich das mein Hals fürchterlich schmerzt. Da sagt Yuki "Bleib lieber liegen!"

"Was ist passiert, ich weiß nur noch das ich in der Stadt war und mich verlaufen habe, und danach weiß ich nicht mehr."

"Als ich bemerkt habe das du nicht in der Schule warst, habe ich überall in der Stadt nach dir gesucht und da sah ich dich auf dem Boden!"

"Warum war ich auf dem Boden?"

"Das weiß ich auch nicht, zieh dich schnell an wir müssen noch beim Rektor, er hat sich sorgen um dich gemacht!"

Ich zieh mich an und wir gehen dann zusammen zum Rektor, wo Kaname, Zero und der Rektor uns erwarteten. Der Rektor saß an seinem Schreibtisch. Zero stand gelangweilt an der Wand und Kaname stand vor dem Schreibtisch des Rektors. Angekommen, begrüßt der Rektor mich.

"Guten Morgen Li-san, wie geht es dir, ich habe gehört was passiert ist."

"Hallo, mir geht es schon viel besser!"

"Gut zu wissen, das es dir gut geht!"

Da sagt Kaname "Es tut mir sehr leid was passiert ist!"

"Warum, tut es dir leid, es ist doch nicht deine Schuld?" Und der Rektor sagt

"Li du kannst gehen!"

Ich verabschiede mich von allen und höre nur noch wie die vier Streiten. Um genau zu sein habe ich eher Zero gehört als die andren. Ich frage mich warum alle streiten. Ist es wegen mir? Das hoffe ich nicht. Ich habe doch nichts schlimmes getan. Da geh ich zurück zum Wohnheim.

Ich kann die ganze Nacht nicht schlafen, denn ich muss die ganzen Zeit daran denken, das ich nicht mehr weiß, was in der Stadt passiert ist. Ich probiere mich daran zu erinnern aber vergebens. Trotzdem, ich frage mich wer mich auf der Wiese vor ein paar Tagen auf den Hinterkopf geschlagen hat und mich vor der Cross Akademie gelegt hat? Und warum sich vorhin alle gestritten haben? Ich finde diese Akademie ist seltsam.